12月定例会 般質問

- ●17人の議員が市政について質問しました。
- 主な内容については次のとおりです。

松井晋 郎 議員

進捗状況について 公共施設再配置モデル事業の

て、進捗状況と財政的効果額はどのよ 東側倉庫の解体、旧議場の改修につい うですか。 幡豆支所の借地駐車場の契約解除

料120万8千300円が今後不要に 体は8月に終わり、備品の搬入も完了 なります。 権者の方に返還しています。倉庫の解 借契約を解除し、2千16㎡の借地を地 しています。財政的効果額は年間借地 借地駐車場は9月末をもって賃貸

却について、事業の進捗状況と財政的 旧一色郷土資料館の解体、 跡地売

効果額はどのようですか。

今後不要になります。 的効果額は火災保険料等で約11万円が 25年度に売却を予定しています。 おり、不動産鑑定評価を委託し、 建物の解体工事を1月に完了して 平成 財政

捗状況はどのようですか。 多機能化計画について、実施設計の進 一色町ホール(一色町公民館) 等

25年度に完了する予定です。 を検討しています。また、工事は平成 を納期に進めています。内容について 状況を考慮し、実施設計の中で見直し 震による被害想定や過去の災害の被害 は、8月下旬に国から示された巨大地 実施設計は、11月に契約し、3月

して再生されますか。 利用率向上のためにどのような施設と センターとして整備される計画ですが 一色町ホールは、(仮称)地域交流

> 修してフラットな床を創出し、多目的 果により、 でも無料で利用できる休憩スペースに を図ります。また、ホワイエをどなた な利用を可能にすることで利用率向上 整備中の一色地域文化広場との相乗効 することにより、市民交流の場として していただけるものと考えています。 ホールの固定椅子を可動椅子に改 多くの市民の皆さんに利用

学校教育施設の再配置について

る再配置との関係をどのように認識し ていますか。 要と考えますが、 有しているため、 くは、地域の防災拠点としての機能も 老朽化が著しい小中学校施設の多 施設の統廃合を進め 施設の改修整備が必

います あると考えていますので、予防保全的 ❷ 同施設は、長寿命化を図る必要が よる財源確保をしていきたいと考えて 共施設の統廃合を進め、コスト削減に の施設機能を集約することにより、公 す。そのためにも、 な改修整備を行っていく必要がありま 学校教育施設へ他

稲垣 夫 議員

都市間交流について

山形県米沢市と友好都市協定を締

れていると認識しています。議会と相 ていきます。 談し、前向きに米沢市との調整を重ね 都市協定の締結に向けた機運は醸成さ 変ゆかりの深い歴史があります。両市 の間には、両家の存続を図るために、 心に行なわれてきた経緯もあり、 の交流は、民と官の「協働」により熱 江戸時代前期に三重の縁で結ばれた大 結し、より一層の交流を図りませんか。 米沢市を治めた上杉家と吉良家と 友好



市議会だより

発にすることで、発災時の協力体制を 確立していきませんか。 他自治体と防災援助協定などを締 日常的交流など都市間交流を活

供を始め、応急対策、復旧対策などの 相互援助を締結しています。 25の市町と食料、 災害時の都市間応援協定は、 飲料水、資機材の提 現 在

ものと考えています。 間交流を活発にすることは、 のお付き合いではないかと思っていま ムーズな救助活動ができます。そうし た意味で、日常的な交流を通じて都市 人も自治体も、大切なのは日頃から 交流を図ることで、有事の際もス 意義ある

まちづくりについて コミュニティによる

どのように推進されますか。 コミュニティによるまちづくりを

設立される見込みです。 おり、26校区中、25校区で設立されて いますが、残りの校区も今年度中には 校区コミュニティ組織を推進して

りを推進していきます。 の交流を深めた、住民主体のまちづく をお願いするとともに、校区住民同十 今後も、地域の特色を生かした活動

学校づくりについて

地域と連携し、 地域とともに歩む

> 学校づくりをどのように進めますか。 児童・生徒の健全な育成のため

います。 育力の活用は、 育てる」という言葉のように、地域教 「家庭でしつけ、学校で教え、地域で 大切なことと認識して

きます。 育活動を促進させるものと考えますの ある学校づくり」が、地域ぐるみの教 とともに歩む学校づくりを目指してい で、本事業の一層の推進を図り、 平成18年度から実施している「特色

問 りをしませんか。 地域の防災拠点としての学校づく

を得ない実態というものがあります。 の防災拠点としての学校」にならざる 「避難場所としての学校」から「地域 東日本大震災の教訓のひとつに

学校本来の機能に配慮していく必要が あります。 いけません。防災拠点としての機能と 教育を行う場所であることを忘れては しかし、学校は本来、子どもたちの

大竹 忍 議員

作成について 事業継続計画書(BCP)

業存続計画について、 商工会議所等が推進する緊急時企 市内事業所の状

> 災後も事業継続、早期復旧が図られる 況を把握し、企業、特に中小企業が被 ようにしませんか。

などに積極的に協力していきます。 的に把握していませんが、商工会議 ❷ BCP策定企業については、具体

目標を定めたBCPを作成しませんか。 害等対象災害を決め、重要事業や復旧 CPを作成していきます。 を作成し、順次他の災害に対応したB まず大規模地震に対応したBCP 市行政において大規模地震や風水

知を図りませんか。 明記し、BCP研修やBCP対応の周 す。職員の安否確認の方法をBCPに 命の安全を確保することが最も大切で 被災後の事業継続のためにも、 人

にあたり事前研修を行います。 と安否確認の方法を掲載します。 BCP策定の際に登録アドレスな

所で、 わせて早急に考えていきます。 属の危機管理局の設置を考えませんか。 成し対応しています。BCP作成とあ また、BCP作成にあわせ、 現在、緊急時対応マニュアルを作 市内すべての学校や幼稚園、 BCPの作成を推進しませんか。 市長直

教育環境の改善について 未来輝くすべての西尾っ子の

> 校の建設を考えませんか。 が前向きでなければ、西尾市立養護学 を県へ強く要望しませんか。また、 育環境改善のために、養護学校の建設 障がい児、特に重複障がい児の教 県

教育のあり方について話し合いを継続 討していきます。 万向性や動向を見極めつつ、 していきます。また、国や県の今後の 県とは、学校設置も含め特別支援 調査・検

育を実施しませんか。 つけて発表し合うなどのいじめ防止教 め問題について、人の良いところを見 教育環境の問題の一つであるいじ

とで、いじめの防止を図っていきます。 心を豊かにする教育を実践するこ

止の対策を図りませんか。 住民すべての人が関わり合ういじめ防 教師、児童・生徒、保護者や地域

られるようになりました。いじめ防止 についても協働を呼び掛けていきます。 防犯・防災について地域連携が図

助成制度について 高齢者肺炎球菌ワクチン接種費用

費用を助成し、インフルエンザワクチ のある方への肺炎球菌ワクチンの接種 ン接種との併用を考えませんか。 75歳以上と、65歳以上で基礎疾患 実施に向け前向きに検討します。

鈴木 武広 議員

実施計画の策定状況について (仮称) 西尾市公共施設再配置

実施計画の進捗状況はどのようですから でとりまとめ、 終版を策定するように準備を進めてい 平成24年度末までに素案という形 平成24年度から策定を開始された 平成25年度末までに最

どのように再配置を進めますか。 能化・複合化を含めた再配置方針案を なった施設機能を組み合わせる、 一施設一機能からの脱却を図るために 再配置基本計画を原点として、異 公共施設再配置の基本理念である 多機

市有地の有効活用について

検討していきます。

ありますか。 ができる市有地は、およそどれくらい 今後、売却や貸し付けをすること 物件は8件ほどあり、 約3千50

問 市有地(普通財産)の有効活用に 0㎡で地目はすべて宅地です。 ついて、市の方針はどのようですか。

積極的に一般競争入札などによる

政財産の使用許可や遊具等のフロンテ

売却を行い、処分していきます。

幡豆地区への交番設置について

用をどのように考えていますか。 る場合、余剰地の3駐在所敷地の利活 合して交番とし、幡豆支所内に設置す 旧幡豆町地内の3つの駐在所を統

16㎡の土地の売却をする予定です。 最終的には普通財産として、

愛知こどもの国の存続について

問 に把握していますか。 んが、現在までの検討状況をどのよう 県の改革案が未だ発表がありませ

るものと考えています。 んが、年内には一定の方向性が示され 現時点では結論には至っていませ

概要、支援策はどのようですか。 日に設立され、9人の理事による構成 問 ティア西尾が指定管理を受けることが となっています。市としては、フロン フロンティア西尾」で平成24年7月3 できるよう連携を整えるとともに、行 正式名称は「特定非営利活動法人 地元住民らがNPO法人を立ち上 県と協議中と聞きますが、法人の

> へ要望していきます。 ィア西尾への移譲ができるように、 県

鈴木 規子 議員

消防力の強化について

現場到着が前年より若干遅く6・7分 どのようですか。 が7・2分になっています。改善策は 平成23年度決算では、救急車両の

76分になっています。 もあります。消防では8・39分が8 件ほど多くなり、出動が重なったこと 時に目標物や地名の詳細がつかめな こともありました。救急件数が300 合併で市域が広範囲になり、 受信



算入予定の指令システム(イメ

をつけてはどうですか。 迅速な現地到着のためにカーナビ

把握できます。これまでの無線のやり きるようになり、本部でも車両位置が 災及び救急現場の位置を的確に指示で 容 平成25年度、消防本部では、 施設の更新を計画しています。 とりより時間短縮が図れると思います。 にも現場や水利の表示装置をつけ、 27 車 両

われますがどうですか。 吉良分署から遠く消防力が不十分と言 吉良町津平、宮迫など北部地域は

5.8キロ灯に短縮しました。まだ若干不 署管轄とし、従前距離の8.キロばから 十分ですが、今後、 合併後の見直しで宮迫等は幡豆分 検討します。

市職員、専門職も採用して質向上を

いるのではありませんか。 スも大変悪く、業務に支障を来たして 40代が31人、50代46人と年代間バラン 採用がないため技師が不足、 討が不十分です。建設部門でも何年も 職員の定員適正化計画では質の検 30 代 18 人

が低下しないよう十分に検討していき す。早急に見直しをし、 平成25年以降も大量退職がありま 住民サービス

用が途切れており、このままで全面委 ごみ収集部門でも、現業職員の採

託にすると問題が生じませんか。 直営を行う必要があると考えています。 これから方針を決定して適正化します。 災害時対応や業務品質維持面から

福祉士や社会福祉士を採用しませんか。 応の度合いが増えています。精神保健 必要性は認識しており検討します。 福祉部でも法改正により専門的対

らし増やすべきは増やす適正化を図る 摘を旨に進めていきます。 べきです。早急に計画を立てませんか。 ては弊害を生じます。減らすべきは減 いつまでとは言えませんが、 職員配置では数の削減だけに走っ

牧野

町内会負担について 防犯灯の設置、維持管理費の

るかどうかにかかっている」と、答弁 されました。15年ほど前に西尾中学校 がいかに犯罪に対する意識を持ってい 罪を犯すのは)『ちょっとまずいな』 の南にある神社で生徒たちが集団で一 という印象を受けるのは、地域の方々 で行いませんか」との問いに、市長は 人の生徒に暴行を加えるという残虐な 「犯罪を犯す者にとって、ここは(犯 9月議会で、「防犯灯の設置は公費

事件が発生しました。

と思いますが、いかがですか。 件が起きる条件は共通したものがある れる事件が発生しました。こういう事 大生が、暗い夜道で襲われ、命を奪わ また、岡崎市では、学校帰りの女子

じています。 ❷ 発生した事実については残念に感

はないですか。 らない環境が、大きな要因になるので 改革しても、意識だけではどうにもな 発生しています。住民がどんなに意識

事件は人目につかない暗い場所で

すい状況にあります。 いうことについては、確かに発生しや 暗い人目のないところでの犯罪と

再考されませんか。 ればよいのですが、25の町内では防犯 問 であれば、どの町内も同様の負担であ 1億6千100万円もできます。是非 税を資本金1億円超の企業にすれば、 財源は、例えば、法人市民税の適正課 置した経緯があったと記憶しています。 ではありません。さらに何年か前に、 では264基もあります。負担は平等 灯の設置がされていません。多い町内 に設置費を負担してもらうということ 防犯の観点から教育委員会の決断で設 東部中学校近くの通学路については、 住民の意識が大切なので、 町内会

考えています。 防犯の原則はあくまで自主防犯と

緊急通報システム設置の 条件について

問 ありませんか。 協力員がいないような方ほど必要では として、協力員が必要としていますが 市は緊急通報システム設置の条件

しています。 て通報された場合、 ❷ 協力員は、利用者がボタンを押し 安否確認をお願い

としていますが、どのように考えます 協力員をつけられない方こそ助けたい していません。安城市で聞いたところ. 通報システムに関して協力員を必要と 知立市、安城市、刈谷市では緊急

ます。 **8** 今後、 見守り活動を充実していき

田中 弘 議員

地震・津波・防災対策について

全域で一斉防災訓練を行うことも有効 な手段であると考えますが、いかがで 市民の防災意識を高めるため、市

の防災意識が高まっており 東日本大震災以後、 市全体として また、 <u>17</u>

> 時を決めて、自主防災会、学校や保育 60周年の記念すべき節目の年です。 を行いたいと考えています。 **所、企業等もあわせ、一斉に防災訓** 日 練

成25年度は合併後3年目を迎え、市

市民病院改革について

策を講じていますか。 医師の確保についてどのような対

ョンの向上と負担軽減が医師の確保と の労働環境等の改善によるモチベーシ 師の派遣支援をお願いし、また、医師 定着に有効であると考えています。 派遣元の大学医局及び県知事へ医

今後の整備計画について 八ツ面山公園の現状と

木などの管理はどのように実施します 今後の植樹計画はどのようで、 樹

中で、八ツ面山は四季を通して親しめ る公園事業の「遊戯ゾーン」の構想の 盛り込んでいきます。 る空間として計画し、 今後の植樹計画は、 実施計画策定に 親子で楽しめ

内で管理に努めていきます。 助対象となりませんので、予算の範囲 して来ましたが、平成25年度からは補 出事業により、間伐、清掃などを実施 樹木の管理については、緊急雇用

にしお

榊原市政3年半を振り返って

がですか。 に再選を目指して出馬する決意はいか 市長は、平成25年5月の市長選挙

遂げることができました。合併後の新 ふつふつと湧いてきます。 市発展に対する責任と新たな目標が 残る任期を全身全霊で取り組んでい 公約であった3町との合併を成し

きます。次期出馬については、

前向き

助産師のみの院内分娩について研

に熟慮しています。



市長の椅子

一刻も早く、17万市民に向けて出

馬への決心を表明してください。市長 楽しめる公園整備の推進、合併して得 な手法や思いで取り組んでいきますか。 は新西尾市のまちづくりを、どのよう 活かし、 た自然や歴史、文化などの地域資源を ことくあります。具体的には、 まちづくりへの思いは、あふれる 農・工・商・観光の連携を図 親子で

> 尾駅周辺整備、幹線道路や下水道など り、活性化を目指します。 の都市基盤整備にも努力していきます。 懸案の名鉄西尾・蒲郡線の存続、 西

鈴木 亨 議員

市民病院の黒字化を目指す

施策について

いと考えます。 究していますか。 状態で院内助産を行うことは適切でな 必要となり、緊急事態に対応できない 緊急事態に対応する複数の医師が

可能です。 でも分娩の取り扱いを復活できますか。 科医師の確保が可能になれば、すぐに 常勤の医師が3人確保できれば、 現状プラス2人で、3人の産婦人

来ていると思いますが、どのように考 部適用又は独立行政法人化への移行を 次の段階として、 えていますか。 の大胆な経営改革の検討に入る時期に 行制度での病院経営の健全化を進め、 「当院が担うべき公共性を重視し、現 西尾市民病院改革プランにおいて 公設民営化、地方独立行政法人等 地方公営企業法の全

では現行体制の下で改革に取り組みま 検討する。」とされているため、現時点

教員のストレス緩和策について

ていませんか。 どのように把握していますか。また、 時間外勤務が日常化し、マンネリ化し 教員の勤務実態について、校長は

の教員の勤務実態を把握しています。 間を記録し、月末に校長へ提出し個々 本年度の4月から、毎日の在校時

問 員会として取り決めませんか。 月1回でもノー残業デーを教育委

や事務の効率化にも大きく関与すると できるよう奨励していきます。 認識しています。統一的な実施には や節電効果のみならず、職務への活力 なお調整が必要ですが、各校長に実施 ノー残業デーの試みは、 健康管理

総合スポーツ公園の整備について 17万市民にふさわしい

画立案しませんか。 問 見据えた総合スポーツ公園の構想を企 市制60周年記念として、合併10年後を 合併の目玉事業の1つとなるよう

第7次西尾市総合計画の中で調査 平成25年度中にスポーツ振

興計画を策定する予定です。

保を考えませんか。 市民債の発行も視野に入れ、 しませんか。また、国の補助金活用や 問 平成25年度にでも、総合スポーツ 公園基金条例を制定し、基金の創設を 財源の確

年度中には基金創設の条例案を提出し 保についても、構想づくりと並行し関 係部署とも協議しながら、 たいと考えています。なお、 な財源を要します。遅くとも、 万法を調査・検討します。 総合スポーツ公園の整備には多大 最も有効な 財源の確 平成 25

広中 利臣 議員

海の駅と塩田の駅等について

り所を設置し、外来魚等のお魚ポスト 等を野生化させないためのペット預か などによる基金と相談窓口や、ふれあ してNPO等と連携する協議会と寄附 た、ペットの飼い方講習会などを開催 工商連携の商品開発をしませんか。 を設置しませんか。 いスペース等を設置して、捨て犬や猫 海の駅と塩田の駅を設置し、 ま

考えていません。 究し、検討し、 ❷ 海の駅と塩田の駅と商品開発は研 支援しますが、 あとは

市議会だよ

駅前等市民ギャラリー設置 等について

あとは検討します。 置したり、共同保育園を設置しません ませんか。また、保育士の復職に向け 受けた美術品等の常設展示室を設置し にゴムチップ舗装等を施しませんか。 か。そして、公園等のうんてい等の下 高学年を対象とした児童クラブ等を設 会を開催し、地域型保育を拡充して、 た支援策を策定し、個別相談会を開催 し、小規模保育や事業所保育等の説明 共同保育園は考えていませんが 駅前等に市民ギャラリーと寄附を

学校の精神科学校医配置等について

の研究チームを設置しませんか。 知症に影響する食事の傾向や栄養療法 せんか。また、脳の病気のうつ病や認 置し、医師が学校で放射線医学等のド クタービジット事業の授業を開設しま ニュアルを作成し、精神科学校医を配 学校に認知行動療法を導入するマ

国や県の動向を注視します。 考にし、あとは先進事例を参考にし、 精神科学校医は名古屋の事例を参

等について 透析移行防止専門家派遣事業

> に生活習慣を指導する専門家派遣事業 相談窓口は保健所を紹介し、超音波検 子ども療養支援士を育成しませんか。 の相談窓口を設置しませんか。そして 入したり、難病指定のない患者や家族 検査にタンデムマス(新検査機器)を導 無を調べる新生児マススクリーニング 検査を追加し、先天性代謝異常症の有 か。また、3歳児健診の検尿に超音波 チームと保存療法の研究チームを設置 子ども療養支援士は時期尚早で 糖尿病療養指導士を育成しません 透析移行防止のために患者と家族

究します。 県の動向を注視し、 査は考えていませんが、新検査機器は あとは検討し、 研

冢畜福祉の協議会の設置について

か。固 家畜福祉の協議会を設置しません

8 研究します。

鈴木 正章 議員

平成24年度事業仕分け指摘事項に 対する考え方と方向性について

見直しの進め方はどのようですか。 「内容・規模見直し」評価の6事業

敬老会開催事業は、

平成25年度に

検討し、平成26年度に見直します。 度より祝品を見直します。 敬老金・祝品支給事業は、 平成25年

度より規模、内容等を見直します。 スポーツ大会開催事業は、 平成25年

効率的運用を目指します。 狂犬病予防事業は、平成25年度に日 車両管理事業は、車両台数の削減

終処分場開場箇所数を見直します。 剱及び会場の削減を目指します。 不燃物埋立事業は、平成25年度に最

直しの進め方はどのようですか。 圓 「抜本的見直し」評価の2事業の見

の見直しを行います。 に、より民間活力の引き出しと委託料 観光行事開催事業は、平成25年度

ます。 王体で実施する仕組みつくりを検討し キッズパトロール活動事業は、 地域

子どもたちの安全対策について

及び児童クラブの建物や付属施設の耐 防止対策も実施済みです。 震改修は終了しています。また、 震対策の現状はどのようですか。 建物は耐震診断を行い、 保育園、幼稚園、小学校、中学校 必要な耐 転倒

ですか。 耐震対策で今後の計画はどのよう

平成25年度以降、 窓ガラス、

> 策を進めます 器具、天井材等の非構造部材の耐震対

れ中の避難対応の考え方はどのようで 及び児童クラブ等の授業時間、 間 保育園、 幼稚園、小学校、 受け入 中学校

者に引き渡します。 のもと、子どもたちの安全確保を優先 答 災害発生時は、施設責任者の判 に避難し、周りの安全を確認後、

うですか。 適学路の安全点検の現状はどのより

の整備に取り組んでいます。 委員会合同で点検し、危険箇所77か所 ❷ この夏に警察、 道路管理者、 教育

路の安全点検に取り組みます。 今後は地域の協力をいただき、

減災対策の取り組みについて

避難指示の発令基準と伝達方法は。

び町内会ルート等の方法です。 広報車、テレビ・ラジオ、携帯電話及 に記述しています。伝達は防災無線 発令基準は西尾市地域防災計画書

市民の自主避難の受け入れ先は。

対応いたします。 公民館等職員のいる避難所施設

前田 修 議員

旧3町の商店街は西尾市総合計画

ように考えていますか。・市街地活性化策がありません。どの・市街地活性化策がありません。どの計画」はありますが、旧3町の商店街画には、西尾駅周辺の「市街地活性化画 西尾市の10年先を展望する総合計

道に改善していきたいと考えています。 市民、各種団体と一緒になって地

すか。 旧3町の総合計画を引き継がないのでントなど具体的に計画してきましたが、店街の街路灯・アーケード改修・イベ店) 合併前の旧3町の総合計画で、商

おっしゃるとおりで、それぞれのんか。市長はいかが考えますか。 町の市街地再生計画にも取り組みませ中心部ばかり栄えるのでなく、旧3

います。 世界の主要が表す。 と思います。

沿岸部の津波対策は

5mの津波高になると発表されました。被害想定で、佐久島で1m、沿岸部で週 内閣府有識者会議の南海トラフの

③ 現在、6割の也或が避離先を決めていますか。

局と調整しています。

西分署庁舎については、

その結果を 構造物の劣

取り組みます。そのため、将来の指針

「西尾市にしかできない」観光振興に

となる「観光ビジョン」を策定します。

❷ 三河湾の景観や自然を保全しつつ

でいます。 ● 現在、6割の地域が避難先を決め

⇔ 時間や体力に余裕があれば、より対策をどのように考えますか。
がないために、決められないのです。
区などで決まっていないのは、避難先
としていないのは、避難先
のは、当は避難先が決まっていません。

書きる。

太陽光発電を公共施設の屋根貸しで

遠くの高台にまで逃げてほしい。

及を進めませんか。間事業者に貸し出し、太陽光発電の普が必要です。市の公共施設の屋根を民間原発から自然エネルギーへの転換

いと考えています。 月までには設置可能な施設を選定した 関係部署との協議のうえ、平成25年2 働がでは設置可能な施設を選定した。 が、平成25年2

消防署・分署の施設整備は

化対策を急ぎませんか。 仮眠室の個室化、また、西分署の老朽閻 消防署・分署のトイレの洋式化や

は、計画的に進めていけるよう関係部谷 トイレの洋式化や仮眠室の個室化

めますか。

三河湾の観光開発計画をどのように進

佐久島や吉良海岸、三ケ根山など

中村 行男 議員

踏まえ検討していきます。化調査などを行っており、

について 合併後の新市のまちづくり

都市間交通と防災機能等の役割

一色線」等を整備しませんか。

持つ道路であり、

西三河南北道路推進

協議会を通じ愛知県に強く要望します。

早期に南北道路「安城一色線」・「岡崎

旧3町との交通渋滞緩和のため

どのように考えていますか。都市計画マスタープランとの整合性を圏(第7次西尾市総合計画と合併後の

ます。 理し、市の将来像を明らかにしていき計画の基本計画に沿って整備方針を整計画で入タープランは、総合



三河湾から望む西尾市

健やかな成長について

建設につきましては、豊橋市の視建設計画はどのように進めますか。 護学校設立」の請願が採択されました、

希望しています。 5人で、25年度は小学部に2人入学を ・ 平成24年度は小学部14人、中学部

ていますか。する」との答申をどのように受け止める子も一般の学校も選択できるように固善中央教育審議会では「障がいのあ

障がいの種別や程度によらず、

誰

ますので、国の動向を注視します。 シブ)教育の方向性も示されてきてい もが地元の学校で学べる(インクルー

り入学できるようにしませんか。 現在、重複障がいのある児童が在 障がいのある子どもが、希望によ

ようですか。 利用と新設の場合の費用対効果はどの 学校等公共施設の空きスペースの 受け入れ態勢を検討します。

籍していますので、この事例をもとに

新規建設に比べ既存施設を利用す 費用は安価であります。

のように行っていますか。 卒業後の「就労の場」の提供をど

機関と連携して、支援に努めます。 地域自立支援協議会を通し、関係

安藤 好実

市債の借りかえについて

準財政需要額に算入される地方債を積 体となっていますが、元利償還金が基 のくらい交付税に算入されますか。 極的に借り入れていくべきではないか と考えますが、どのような地方債がど 本市は現在、普通交付税の交付団

> 財政対策債では100%、病院事業債 では22・5%、下水道事業債では区分 した公共事業等債では22・2%、臨時 整備事業や土地改良事業などを対象と 種類別に元利償還金の算入率は、道路 により異なり、16%から4%です。 交付税算入の対象となる地方債の

事業があれば、 比較的高い地方債について実施すべき 業債が30%から50%などで、算入率が んが、辺地対策債が80%、防災対策事 なお、平成24年度は該当がありませ 積極的に活用していき

入れ実績はどれほどですか。 約が図れると考えますが、直近の借り 市債を入札することで、さらに節

3年の条件で、市内12金融機関を対象 980万円、償還期間25年、据置期間 庫から利率1・73%で借り入れを行 に見積り合わせを実施し、西尾信用金 校校舎改築事業の1件で、借入額1億 ❷ 平成23年度債としては、矢田小学

り、多くの団体は一括償還で返し終わ 資金借り入れ利率は年代により率が高 かえしていくべきではないですか。 っていますが、西尾市の負担分も借り いものがあり、利息の負担が重荷とな 農村地域の基盤整備での施工時の

りかえをしていきたいと考えています。 ます。今後、関係機関と調整を図り借 議員ご指摘のとおりと認識してい

ほ場整備の手法について

えはないか。 団地とする以外の手法を取り入れる考 げる地区もあると聞いているが、工業 問 今後、 新たに、ほ場整備を立ち上

ほ場整備事業については、 受益を受け 権者が受益の範囲で負担していただく ❷ ほ場整備事業を行うためには、 えていただきたいと考えています。 る地権者の皆さんで、有効な方法を考 ことになっており、今後、 計画する、 地

髙須 弘 議員

佐久島活性化に向けた 諸問題について

みますか。 **圕 働く場の確保にどのように取り組**

つながるものと考えています。 チャンスであり、雇用機会の提供へと 交流人口が増えることがビジネス

り組みますか。 農水産業の振興策にどのように取

造成事業に助成を行っています。 ❷ アサリ種苗放流事業とアサリ漁場

問 千石船の寄港地、 風待ち港として

> せんか。 栄えた島の歴史を観光開発につなげま

努めます。 一 平成25年度以降、千石船にスポック トを当てた島民展を開催し、多くの方 に千石船の歴史を知っていただくよう

0年記念事業に取り組み、支援しませ 問 佐久島出身の船頭重吉の漂流20

等の紹介に努めていきます。 市として資料収集や紙芝居の上演

に取り組みませんか。 契機に島の歴史を掘り下げ、 市制60周年と重吉漂流200年を 観光開発

効に活用したいと考えています。 会とも意見交換を進め、観光行政に有 島を美しくつくる会や船頭重吉の

の利用状況はどのようですか。 **閰 佐久島クラインガルテンのラウベ** 現在、10棟すべて利用中で、7か

月間で1棟平均利用日数は70日です。

間経緯及び収入はどのようですか。 万円を含め合計515万円の見込みで ます。主な収入はラウベ賃貸料480 総経費は493万5千円を計上してい 指定管理料399万3千円を含め 佐久島クラインガルテン事業の年

問 佐久島クラインガルテン事業の経

るものでなく島おこしの起爆剤です。 ですが、この事業は経済効果を追求す 済効果はどのようですか。 直接的には利用収入、渡船運賃等

市営渡船の運営状況はどのようで

増の18万4千人で黒字決算となりまし 晉 平成19年度乗船延べ人数は12万2 -人であったものが、23年度には50%

はどのように盛り上げますか。 って大変喜ばしいことです。記念行事 者待望の新造船で、市制60周年と相ま 第三さちかぜの就航は島民、

かぜは2月下旬に竣工式と試乗会を行 ルーズなどを予定しています。 平成25年3月就航予定の第三さち 一般公募による記念乗船、

に引き下げませんか。 道路です。島民の渡船料金を半額以下 渡船は佐久島島民にとって唯一の

船運営委員会で協議してまいります。 島民の意見を十分に聞きながら渡

牧野 次郎

遅れている 西尾の就学援助の改善を

問 経済的に就学が困難な家庭への就

> た「機会均等」の大切な制度ですが、 学援助制度は、学校教育法で定められ に考えますか。 市の受給率は県下最低です。どのよう

があると考えています。 基準、扶養親族の状況など様々な影響 県下の市の中で最低なのは、認定

年度繰越がされています。保険税の引

大幅に収支が改善され、約10億円の次

認定対象の所得基準を設けていません。 基準を設け、周知に努めませんか。 全体に周知の方法を、所得基準を 県下で、西尾市だけが就学援助の

でも受け付けるように改善しませんか。 の信頼を保つ取り組みを続けていきま には、配慮しますが、学校と保護者と 申請や利用に不都合が生じる場合 申請は学校だけでなく教育委員会

ませんか。 ために申請をためらう場合も考えられ をもらわなければなりませんが、その 申請の際、本人が民生委員に証明

討を加えます。 今後、民生委員会等にも諮り、 検

国民健康保険税の値下げを 高すぎる

かりの子どもや収入のない子どもにか 若年層の負担軽減に、生まれたば

8 かる均等割り税額を軽減しませんか。 げの根拠とされた財政見込みよりも、 昨年度の決算では、保険税引き上 検討していきます。

設けることも含めて、検討します。 24年度末にはさらに約13億円の黒字と て検討していきます。 なる見込みなので、25年度の状況を見 繰越額からすれば、会計は健全であり き下げを行うべきではありませんか。 (国保税値上げ前の)平成23年度の

は、固 せんか。 対象となる所得基準を拡充されま 医療費の本人一部負担の減免制度

前向きに検討します。

地域経済活性化の取り組みについて

するリフォーム助成を実施しませんか。 問 施は考えていません。 市民に喜ばれ、地域経済を活性化 経済効果は認識していますが、 実

邦良

名鉄西尾・蒲郡線(にしがま線) 仔続のために

日本の原風景である海岸線美が崩れて 報がまごおり」の表紙は感動的です。 はどうですか。 いきます。多くの出会いや、人が生き 顔。もし、にしがま線が廃線になれば. 西幡豆駅の風景、赤い電車、市民の笑 ます。中・高生の進路選択枝が減って ている実相を感じる機会が消えていき いきます。この観点に対する市の考え 12月1日号「広報にしお」と「広

利用する中・高生が最も影響を受ける 展開していきます。 関係機関も合わせた総ぐるみの運動を めにも、にしがま線応援団を中心に、 なければならないと考えます。そのた う子どもたちのためにも、残していか ことになります。平成24年8月に開催 いを訴えていただきました。次代を担 した利用促進大会でも、生徒自身の想 仮に、廃線になれば、この路線を

愛知こどもの国の未来のために

交渉したとのことです。 もの笑顔のために、北海道まで飛んで 渦に、疲労こんぱいしながらも、子ど した担当者は、土地売買という情念の 愛知こどもの国の用地収得に奔走

の方針はどのようですか。 模縮小も阻止すべきだと思います。 市 子どもの未来のためにも、廃止も規

貴重な観光資源であるとともに、 愛知こどもの国は、 本市にとって

問

児童遊園施設です。地元NPO団体が 利用者の増加を図ることで、 指定管理を受け、効率的な施設運営と 西三河南部地域における唯一の県有の されることを強く求めていきます。 維持継続

きれいな三河湾にするために

処分場跡地の盛土崩落の危険性が高ま 問 三河湾への影響が心配されていま 一色町生田地内の産業廃棄物最終

ですが、その具体策はどのようですか。 味で経済効果もあります。 周辺環境へ 検討していますが、 の全量取り出しも含め、可能な方法を が取り消されてしまいました。 廃棄物 ❷ この跡地は平成18年に施設の許可 たのですか。 一刻も早く手を打つべき 経済的にも、環境的にも大きなマイナ の汚染が出れば、風評被害も重なり、 スとなります。合併前に解決できなか 三河湾の海の幸は、安心・安全・美 まだ具体策は決ま

永山 英人

っていません。

今後について 地籍調査の進捗状況と

各地区の地籍調査の進捗率はどの

問

平成26年度から、

吉良、

幡豆地区

ようですか。

区25%、幡豆地区31%、全体で12%で 西尾地区3%、一色地区0%、 平成23年度末の各地区の進捗率は

す。固 その原因を把握していますか。 調査の進捗率が0%の所がありま

ことへの認識不足等が考えられます。 などが現実と異なっている場合がある 法務局の図面は、境界や土地形状

あるので、重点的優先的に進めやすい とがありますか。 と考えられますが、 地籍調査は、補助金などの財源が 何か支障となるこ

測します。 と考えています。 よる「わずらわしさ」があるためと推 に多くの時間と手間が必要となるため 行政側としては、 地権者の同意と土地の境界確認に 官民間の境界問題

リットをどう捉えていますか。 問 地籍調査をしないことによるデメ

多大な時間と費用を要します。 ないことにより、土地取引を行う際に また、地震や水害など災害復興の際 土地の正確な位置や境界が確定し

になります。 多くの時間を要し、 土地の境界確認の作業が必要となり、 復旧の遅れの要因

吉良地

固定資産税の評価と課税について

問 動しましたか。 今年度の評価がえでどのように変

伴い平成21年度に比べ、 準に価格を決定しており、 ています。 どについては、固定資産税路線価を基 宅地、雑種地、 市街化区域農地 約6%下落 地価下落に

影響はどのようですか。 幡豆地区の地価と固定資産税に及ぼす 名鉄蒲郡線の廃止が、吉良地区や

線となった沿線の路線価が、 落に伴う減少と名鉄関連の償却資産が 響するものと考えています。 ような傾向が見られ、固定資産税に影 名鉄蒲郡線が廃止になった場合も同じ て大きかったという結果が出ており、 なくなることが減少の要因となります。 固定資産税については、路線価の下 地価は、名鉄三河線の廃線時に廃 他に比べ

どのようですか。 から西尾地区へ移行するとのことです か。また、一色地区の今後の見通しは が、何年を目標に完了させる計画です

いため、整備の推進に併せて計画した いと考えています。 キロがであり、 一色地区は、ほ場整備が行われていな 地籍調査の施行区域は、 完了目標は未定です。 約3平方

議場の見学をしませんか?

議会をより身近に感じていただくために、議場見学を受け付けています。

ご友人同士でお誘い合わせのうえ、お気軽にお越しください。 町内会や老人会の行事、ご家族、

- 見学可能日・時間
 - 月曜日から金曜日 午前10時から午後4時まで(見学所要時間30分程度) ※ただし、会議等開催日及びその前日を除きます。
- 見学内容 2
 - 本会議場、委員会室をご覧いただきながら、議会のしくみをご説明します。
- 申し込み方法 3 見学希望日の5日前までに議会事務局へ電話 (TaO563-65-2182) でお申し込みください。



12月定例会で可決された議案



☆ 人権擁護委員に松原滿男氏及び辻村義之氏の推薦に同意しました。 ☆ 西尾市公平委員会委員に名倉洋氏を選任することに同意しました。

| ★専決処分の承認について(平成24年 度西尾市一般会計補正予算(第3号)) | 衆議院議員総選挙費及び最高裁判所裁判官国民審査費に関する予算を専決処分したため議会に報告し、承認を求めるものです。 |
|---|--|
| ★西尾市市道の構造の技術的基準を定める条例の制定について | 地域の自主性及び自立性を高めるための改革の推進を図るための 関係法律の整備に関する法律が施行されたことに伴い、新たに条例を 制定するものです。 |
| ★西尾市市道に設ける案内標識等の寸法を定める条例の制定について | 地域の自主性及び自立性を高めるための改革の推進を図るための 関係法律の整備に関する法律が施行されたことに伴い、新たに条例を 制定するものです。 |
| ★西尾市準用河川管理施設等の構造に 関する技術的基準を定める条例の制 定について | 地域の自主性及び自立性を高めるための改革の推進を図るための 関係法律の整備に関する法律が施行されたことに伴い、新たに条例を 制定するものです。 |
| ★西尾市水道布設工事監督者及び水道 技術管理者に関する条例の制定につ いて | 地域の自主性及び自立性を高めるための改革の推進を図るための 関係法律の整備に関する法律が施行されたことに伴い、新たに条例を 制定するものです。 |
| ★西尾市市民活動センターの設置及び管理に関する条例の一部を改正する 条例の制定について | 西尾市市民活動センターの料理室を研修室に用途変更するため、改正するものです。 |
| ★西尾市使用料及び手数料条例の一部 を改正する条例の制定について | 都市の低炭素化の促進に関する法律が公布されたこと等に伴い、改正するものです。 |
| ★西尾市廃棄物の減量及び適正処理に 関する条例の一部を改正する条例の 制定について | 地域の自主性及び自立性を高めるための改革の推進を図るための 関係法律の整備に関する法律が施行されたことに伴い、改正するもの です。 |
| ★西尾市斎場の設置及び管理に関する 条例の一部を改正する条例の制定に ついて | 西尾市斎場佐久島火葬場を廃止するため、改正するものです。 |
| ★西尾市暴力団排除条例の一部を改正 する条例の制定について | 暴力団員による不当な行為の防止等に関する法律の一部を改正する法律が施行されたことに伴い、改正するものです。 |
| ★西尾市道路占用料条例の一部を改正する条例の制定について | 都市再生特別措置法の一部を改正する法律の一部の施行に伴う関係政令の整備等に関する政令が施行されたことに伴い、改正するものです。 |
| ★西尾市地区計画の区域内における建築物制限条例の一部を改正する条例の制定について | 西三河都市計画一色北部地区計画が都市計画決定されることに伴い、適用区域を追加するため、改正するものです。 |
| ★西尾市渡船事業運航に関する条例の 一部を改正する条例の制定について | 船舶の入れ替え及び取次所へのロッカー設置のため、改正するものです。 |
| ★第7次西尾市総合計画に係る基本構 想及び基本計画の策定について | 第7次西尾市総合計画を策定するにあたり、基本構想及び基本計画 について議会の議決に付すものです。 |
| ★市道路線の認定について | 農道を市道として管理するため、認定するものです。 |
| ★平成 24 年度 12 月補正予算 | 一般会計・国民健康保険特別会計・公共下水道事業特別会計・農業 集落排水事業特別会計・介護保険特別会計・佐久島診療所事業特別会 計・水道事業会計・渡船事業会計の補正予算です。 |
| ★西尾市議会委員会条例の一部を改正 する条例の制定について | 地方自治法の一部を改正する法律が公布されたことに伴い、改正するものです。 |
| ★西尾市議会会議規則の一部を改正する規則の制定について | 地方自治法の一部を改正する法律が公布されたことに伴い、改正するものです。 |
| ★西尾市証人等の実費弁償に関する条 例の一部を改正する条例の制定につ いて | 地方自治法の一部を改正する法律が公布されたことに伴い、改正するものです。 |

12月定例会に出された請願書・陳情書

| ★生活保護基準の引き下げはしないことなど国に 意見書提出を求める請願書 | 名古屋市熱田区沢下町 9 — 7 愛知自治体キャラバン実行委員会 代表者 森谷 光夫 (紹介議員) 不採択 |
|---|--|
| ★「原発ゼロ」をただちに実現するよう国に求める請願書 | 西尾市吉良町吉田桑ノ木 42 原水爆禁止西尾市協議会 高須 和博 (紹介議員) 牧野 勝子 牧野 次郎 |
| ★社会保障についての陳情書 ★介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての陳情書 | 名古屋市熱田区沢下町 9 — 7 愛知自治体キャラバン実行委員会 代表者 森谷 光夫 |
| ★安全・安心の医療・介護実現のための夜勤改善大幅増員を求める陳情書 ★介護職員処遇改善加算の継続、拡充を求める陳 情書 | 名古屋市熱田区沢下町 9 番 3 号 愛知県医療介護福祉労働組合連合会 執行委員長 西野 ルミ子 |
| ★「愛知県の福祉医療制度の存続・拡充を求める 意見書」の提出を求める陳情書 | 名古屋市昭和区妙見町 19—2 愛知県保険医協会 理事長 荻野 高敏 |
| ★「子ども・子育て関連3法実施にあたっての意見書」提出を求める陳情書 | 名古屋市熱田区沢下町 9 — 7 愛知保育団体連絡協議会 会長 加藤 哲雄 |
| ★茶の民族資料館設置に関する陳情書 | 西尾市上町上屋敷7番地 愛知県茶商工業協同組合 理事長 本田 忠彦 他3団体 |

も18時からです。日は6市分を10時~順次、その他はいずれ日は6市分を10時~順次、その他はいずれ2月27日は7時~・12時~・16時~、3月6【放送開始時間】 インターネットで議会を見てみよう アクセスできます。ぜひご覧ください。西尾市議会ホームページから

> 電 F A X 話

5465

 $\frac{1}{2}$ $\frac{1}{8}$ $\frac{1}{2}$ 0 3 1

議会テレビ中継のお知らせ(予定)

放送日

3月定例市議会 2 26月 日 (火) 開催予定のお知らせ

(施政方針演説・当初予算を除く議案上程: 26日(火) 本 会 議 (施政方針に対する質問 本会議(一般質問 슾

27日(水)

本

3 月

28日(木)

1日(金

開会時間は午前10時です。 *委員会は第1委員会室 本会議(一般質問) 総務委員会 経設委員会 (当初予算上程) ◎傍聴にお越しください。

13 12 11 8 6 4 日日日日日日 (水火月金水月

本企経厚文本会議(

22日(金)

*本会議は議場

議会だより編集委員

3月4日(大)(3月4日 (大)(3月1日 (大)(3月1日

火)(3月4日 一般質問) 木)(3月1日 一般質問) 月)(2月28日 一般質問) 施政方針に対する質問)

2月28日(木)

(2月27日

2月27日(水)、3月6日(水)

(2月26日 施政方針演説)

デジタル 106CHで放映ケーブルテレビ「キャッチ」

変更されています。 ※今回の放送から

中村

西尾市議会議会だより 高野 邦良 松井晋一郎 眞一 0 大 颯 永 前 竹 田 山 田 編集委員会

性こそが必要だと思うのだが。

前

言葉の端に隠れた意図を読み取る感

議員には、「先生」と呼ばれたら、

とりたくなるもの。 がめられると、人間、

栄 英 忍 作 人 修

0

③学校の教師、 とのこと。 ③学校の教師、医師、弁護士④他人①先に生まれた人②学徳が優れた人 うにしている。 私は、先生と呼ばれるようになっ議員は「先生」か? めているとしたら意識的に改めるべ 議員を「お上」的な存在としてあが 民に尽くす存在であり、「代表」であ ろうと思うからである。 を、親しみまたはからかって呼ぶ称。 ってお上ではない。無意識のうちに たら「ボチボチ辞め時か」と思うよ 議員は、代議制のもとで国民・市 「先生」と言われれば、 広辞苑によれば先生とは ④の意味だ







■ホームページ(http://www.city.nishio.aichi.jp/)で、本会議、委員会の会議録(質問者、回答者のすべての内容)の 他、録画映像(一般質問等)が閲覧できます。

きと思う。腰が低いのは選挙の時だ

けで、当選して「先生、先生」とあ

横柄な態度を